

Montana : Premier procès constitutionnel sur le climat

Dossier de la rédaction de H2o
June 2023

La ville d'Helena, dans le Montana, accueille le premier procès constitutionnel sur le climat de l'histoire des États-Unis. Seize jeunes militent la fronde contre l'État, qu'ils tiennent pour responsable de la dégradation de l'environnement qui les entoure. Plus de trois ans après le dépôt de leur poursuite, les jeunes au cœur de cette affaire, qui ont aujourd'hui de 5 à 22 ans, tenteront de démontrer que le soutien indéfectible de l'État à l'industrie des énergies fossiles compromet leur qualité de vie.

Valérie Boisclair - Radio-Canada